



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Manos Limpias denuncia ante Reynders y el CGPJ el «brutal ataque» de ministros al juez del caso Begoña Gómez

El sindicato Manos Limpias ha denunciado ante el comisario europeo de Justicia, **Didier Reynders**, y ante el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) el "ataque brutal y permanente" de ministros del Gobierno de **Pedro Sánchez** "descalificando" al juez que investiga a la mujer del presidente, **Juan Carlos Peinado**, "tratando de quebrar su voluntad".

"El ataque al principio de división de poderes, por parte del Ejecutivo contra el juez, supone la quiebra del Estado de Derecho", sentencia este sindicato, cuya denuncia contra Begoña Gómez por presunto tráfico de influencias y corrupción en el sector privado motivó que el titular del Juzgado de Instrucción número 41 de Madrid, Juan Carlos Peinado, abriera diligencias de investigación. Manos Limpias ejercita la acusación popular.

En un escrito fechado este lunes, 29 de julio, pone en conocimiento de Reynder este "**hecho gravísimo que se está produciendo en la justicia española**": "El aparato estatal, al frente el presidente del Gobierno, está uti ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |